

Achtung Haltern – BiKult boßelt

Ein neues Jahr hat angefangen und BiKult beginnt dieses Jahr „sportlich“.

Am 21. Januar 2017 trafen sich 26 BiKultler an der Belmer Mühle um den „Ostfriesensport Boßeln“ auszuüben.

Die Gruppen, die in einem sportlichen Wettkampf gegeneinander antreten sollten, wurden ausgelost.

Mit zwei Bollerwagen, bepackt mit Apfelpunsch, Glühwein und sonstigen Köstlichkeiten, machten wir uns auf den Weg zum Startpunkt.

Es waren „alte Boßler“ dabei, aber auch einige neue Mitglieder, die diesen Sport kennen lernen wollten.



Am Startpunkt wurde das Regelwerk erklärt und dann konnte es losgehen.

Die geworfenen Kugeln rollten aber nicht immer so, wie wir es gerne gehabt hätten.

Die Strecke war nicht ohne Tücken. Es ging bergauf, bergab und es wurde kurvenreich. Gräben und Felder ließen manche Kugel „verschwinden“.

Die Rettungsaktionen verliefen aber unfallfrei.



Während der Wanderung gab es aber auch noch genügend Zeit für nette Gespräche, neue Mitglieder kennen zu lernen und erwähnten Punsch und Glühwein zu genießen.

Am Ende der Strecke angelangt, freuten sich alle auf den Grünkohl mit Beilagen, der im Hotel Meier in Haltern bereits für uns zubereitet worden war.



Es war ein toller sportlicher Jahresbeginn, mit einer schönen Boßeltour,

Ich jedenfalls, freue mich jetzt schon auf die Veranstaltung im Jahre 2018.

Vielen Dank an die Organisatoren. Es hat Spaß gemacht.

U.SCH.